

## Yolanda de la Torre asume cargo judicial en Durango... tras 'cumplirle' a Morena y *Alito*



DURANGO (REDACCIÓN).- Después de haber solicitado licencia para ausentarse de sus funciones como diputada por tiempo indefinida, la priista Yolanda de la Torre, fue nombrada la nueva presidenta del Poder Judicial de Durango. (...)

La iniciativa que presentó la diputada contó con el respaldo del presidente nacional del tricolor, Alejandro 'Alito' Moreno, así como de los legisladores de Morena y del presidente Andrés Manuel López Obrador.

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/9/28/yolanda-de-la-torre-asume-cargo-judicial-en-durango-tras-cumplirle-morena-alito-733405.html